

# Tauziehen eine Kraftsportart für starke Männer Eisstockschützen haben die meisten Muckis....

Favorit waren die Feuermänner, aber es kam anders....

Anlässlich der Dorfmeisterschaft im Fußball stellten sich vier Teams um den Titel des Dorfmeisters im Tauziehen. Schwer hatte es die Feuerwehr. Gleich im ersten Kampf ging es gegen die kräftig gebauten Stockschützen und nach einem zähen Ringen mussten sie sich geschlagen geben. In der zweiten Begegnung zeigten die Eishockeycracks des SVH dem Team der Landjugend, kurz und schmerzlos, wo der Hammer hängt.

Jetzt ging es um die Ehre, wer wird Dorfmeister im Tauziehen, wo sind Hohenfurchs stärkste Männer, wer hat am meisten Schmalz.

Stockschützenchef Franz Hagl motivierte nochmals vor dem Finale seine Truppe mit einigen Massen Bier, aber die hätte er auch bei einer Niederlage ausgegeben. Aber klein beigeben wollte das Eishockeyteam auch nicht und so entwickelte sich ein heißer Kampf. Auf Biegen und Brechen wurde gezogen, Spezialschuhe und so mancher psychologischer Trick wurde angewandt. Es half nichts, die Matadore der Stockschützen waren die „Stärkeren“ und neidlos gratulierten die Unterlegenen. Allerdings muss man sagen, es war eine Riesengaudi und alle Akteure wurden von den zahlreichen Zuschauern kräftig mit Applaus unterstützt.

## Bilder vom Tauziehen:

